

Süddeutsche- und Bayerische Meisterschaften im Gehen

Silber und Bronze für den Gehsportverein

Bei den Süddeutschen- und Bayerischen Meisterschaften im Straßengehen am vergangenen Samstag in Breitenbrunn, haben die Regensburger Geher wiederum mit 7 Podestplätzen sehr erfolgreich abgeschnitten.

Bei Temperaturen um die 30°C holte der Gehsportverein Regensburg bei seiner ersten Teilnahme auf Anhieb mit Josef Berzl, Carlo Müller und Wolfgang Hammer den 3. Platz bei der Süddeutschen Mannschaftsmeisterschaft. Mit einer Gesamtzeit von 6:12:06 Stunden für die 3 x 20km wurden die Regensburger mit einer Minute Vorsprung vor der SpVgg Niederaichbach zugleich Bayerischer Vizemeister.

Sepp Berzl konnte mit einer Zeit von 1:53:32 Std. bei den Männern den 6. Platz in Süddeutschland, den 5. Platz in Bayern sowie den Meistertitel in der Altersklasse M55 erringen. Carlo Müller erreichte in der Zeit von 1:56:39 Std. in der Hauptklasse den 10. Platz und wurde Bayerischer Vizemeister in der AK M40. Wolfgang Hammer machte den Mannschaftserfolg erst komplett und beendete in 2:21:55 Std. als 3. Bayerischer Meister bei den Senioren M55 das Ziel.

Der älteste Regensburger Teilnehmer Reinhard Hucke konnte im 10-km-Straßengehen in der AK M70 mit der Zeit von 1:14:57 Std. seine gute Form bestätigen und wurde Bayerischer Vizemeister.

Anja Höckele holte sich im 5-km-Straßengehen (40:27 Min.) die Goldmedaille bei den Schülerinnen A (W15) und Uwe Höckele (beide SWC Regensburg) belegte in 2:12:59 Std. den 2. Platz bei den Senioren M45 in Bayern.



1. von rechts: Carlo Müller
3. von rechts: Josef Berzl